



今週月曜日から学校再開。学校に子供たちの元気な声に戻ってきました。やはり子供たちの笑顔があつての学校ですね。初日は、朝から校内テレビ放送で、子供たちに「どんなに立派な校舎があつても、それだけでは学校にはなりません。皆さん達一人一人が登校してくれて、みんなの笑顔がそろってはじめて、楽しい学校になります。みんなで『優しさにあふれ、学びの音が響き合う学校』にしていきたいと思います。」と話したことでした。子供たちも久しぶりに友達と一緒に過ごすことができ、本当に楽しそうです。感染防止にも十分注意しながら、待ちに待った学校生活を満喫してほしいと思います。



お昼休みは、元気に縄跳び等の外遊び

益城町から花のプレゼントが



花を受け取る代表の1年生

6月1日に、益城町から1年生の各教室にフラワーアレンジメントのプレゼントがありました。これは、休校が長かった子供たちを少しでも元気づけたいと町の産業振興課が中心になって企画されたものです。当日は、町教育委員会の酒井教育長先生から直接、1年生の代表児童にプレゼントが贈られました。子供たちも大変喜んでいました。

今後の学校行事等の予定について

4月からの休校や、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、今年度の学校行事等の予定を見直しました。これは、あくまでも現時点における予定というもので、今後の新型コロナウイルス感染症の発生状況等を考慮して、中止や延期も含めて変更もあり得るものをご理解いただきたいと考えます。各ご家庭のご予定等もおありと思いますのでお知らせします。

< 今後の予定 >

- 夏季休業日：8月6日（木）～19日（水）
- 運動会：9月19日（土）午前半日開催・昼食なし
- 6年生修学旅行：11月5日（木）～6日（金）
- 5年生集団宿泊研修：10月15日（木）～16日（金）
- 見学旅行
 - 1年：10月6日（火） 2年：10月23日（金）
 - 3年：10月6日（火） 4年：10月21日（水）
- 学習発表会（未定：感染防止対策及び学習予定の進捗状況で判断）
 - ・実施するとすれば11月下旬、学年部等の分散型
- PTA授業参観・学級懇談会（未定：開催時期及び形式を現在検討中）

